

Vera FIGUREK

vera.figurek@cm.ville-ge.ch

Au Président du Conseil municipal de la Ville de Genève
Monsieur Jean-Charles LATHION

Concerne : ma démission du Conseil municipal de la Ville de Genève

Genève, 10 novembre 2017

Monsieur le Président du Conseil municipal,

Mesdames et Messieurs les conseillères et conseillers administratifs,

Mesdames et Messieurs les conseillères et conseillers municipaux,

Chères et chers collègues,

Je vous confirme, par la présente, ma démission du Conseil municipal de la Ville de Genève, au mardi 14 novembre 2017. C'est après mûre réflexion que je quitte cette charge. Elue dès 2003, j'ai entamé ma quatrième législature avec toujours autant de conviction, d'intérêt et d'enthousiasme. Cependant, ma charge professionnelle ayant augmenté, je ne parviendrai plus à remplir pleinement mon mandat en commission ou en séance plénière. Aussi, j'ai fait le choix de démissionner par souci d'efficacité.

Après 14 ans en continu au sein de notre Conseil, je vous quitterai certes avec mélancolie mais sans regret, car j'ai eu l'honneur de pouvoir exercer mon mandat pleinement, durant de nombreuses années, et de remplir différentes charges - dont celles de présidente du Conseil municipal, présidente des commissions des Arts, des Finances et cheffe de groupe - qui m'ont permis d'acquérir de nombreuses compétences et de vivre des expériences enrichissantes.

Je tiens à remercier les personnes qui ont rendu cela possible en m'encourageant et me soutenant durant ces tranches de vie : tout d'abord, mes camarades de parti et de groupe, celles et ceux qui m'ont élue durant toutes ces années, mais aussi les membres d'autres groupes politiques qui m'ont accordé leur confiance au sein du conseil municipal.

Je tiens à remercier chaleureusement la cheffe du Service du Conseil municipal, ainsi que toutes les collaboratrices et tous les collaborateurs du Secrétariat et de l'administration municipale pour leur efficacité et leur disponibilité.

Je remercie également mes cheffes et mes collègues de travail qui m'ont exprimé leur gratitude pour mon engagement politique ainsi que mes proches qui m'ont soutenue moralement.

En effet, l'engagement politique parlementaire n'est pas toujours reconnu à sa juste valeur. Il consiste notamment en des heures passées à travailler en soirée non seulement en commission, en groupe, avec les associations, en assemblées politiques, mais également en travail individuel énergivore qui prend parfois le pas sur le temps que l'on voudrait accorder à nos proches et à nous-mêmes.

Personnellement, je me suis toujours considérée le relais des concitoyennes et concitoyens qui m'ont élue sur un programme politique que j'ai respecté au plus près de mes convictions, car j'ai toujours considéré le travail parlementaire comme un moyen de lutte politique parmi d'autres et non comme une fin en soi. J'ai fait de mon mieux et espère y être parvenue.

Entrée dans cette enceinte parlementaire en tant que jeune femme indignée et révoltée à l'âge de 26 ans, j'en sors à l'âge de 40 ans toujours aussi indignée mais plus sage. J'ai appris à ne pas prendre les choses personnellement et à prendre de la distance émotionnellement. Je garderai en mémoire le soutien reçu de tous bords, par des personnes empathiques, engagées, convaincues et prêtes à lutter pour leurs idées dans le respect des différences, notamment lors des quelques rares épisodes durant lesquels des propos insultants ou sexistes ont été constatés.

Cette aventure humaine a été tout d'abord un engagement au service de la population, mais également une immense leçon de vie de laquelle je sors grandie. Je partirai donc en paix, le cœur léger. Je garderai aussi en mémoire toutes les satisfactions et victoires politiques obtenues en faveur de la majorité de la population ainsi que des plus démunis-e-s d'entre nous.

Je ne peux m'empêcher d'avoir une pensée pour les collègues que j'ai connu-e-s dans cette enceinte qui nous ont quitté-e-s trop tôt. J'emmène tous ces souvenirs avec moi et je ne vous quitte pas, je pars... Je me réjouis de vous retrouver peut-être à d'autres occasions et de partager d'autres tranches de vie.

Je souhaite également beaucoup de plaisir dans l'exercice de son mandat à ma successeure qui sera parmi vous dès demain.

Dans l'attente de vous revoir prochainement, je vous transmets, Monsieur le Président, chères et chers conseillères et conseillers administratifs, chères et chers collègues, tous mes vœux de bonheur pour la suite de votre mandat au service de nos concitoyennes et concitoyens.

Vera Figurek